

Fecha: 10-02-2026
Medio: El Rancagüino
Supl. : El Rancagüino
Tipo: Noticia general
Título: "El buen humor aporta al compañerismo y mejora la seguridad"

Pág. : 19
Cm2: 411,4
VPE: \$ 651.317

Tiraje: 5.000
Lectoría: 15.000
Favorabilidad: No Definida



*Guillermo Navarrete, operador mina,
Unidad de Pre-acondicionamiento.*

"El buen humor aporta al compañerismo y mejora la seguridad"

Con 30 años de edad, Guillermo Navarrete representa a la nueva generación de mineros en la División. Aunque lleva 10 años en el rubro general, los últimos tres los ha vivido en El Teniente, donde ha pasado del fracturamiento hidráulico a ser parte clave de la "Escuela de Perforación". Valora profundamente la transferencia de conocimiento de los trabajadores más antiguos hacia los jóvenes y se compromete a realizar su trabajo con alegría y rigurosidad en la seguridad.

¿Cuándo llegaste a la División y en qué te tocó trabajar?

Primero llegué al proceso de acondicionamiento, y ahí es cuando me dijeron que iba a trabajar en el fracturamiento hidráulico. Después llegué a hacer sondajes en la unidad de pre-acondicionamiento. Llevo 3 años en Codelco, y 10 años en total con otras empresas. Lo que más me gusta en mi trabajo es aprender cosas nuevas y tener un buen humor. El buen humor aporta al compañerismo y mejora la seguridad, porque estamos más afilados, más cercanos, más preocupados uno del otro. Da gusto trabajar con un buen ambiente laboral.

¿Qué cambios has notado en la División en estos tres años?

Lo que más me ha llamado la atención es cómo ha cambiado el tema de seguridad. Ahora se ve mucho la aplicación de la Tarjeta Verde y la observación de conducta; todas esas herramientas nos han ayudado mucho en el proceso.

¿Qué mensaje de seguridad le entregarías a tus compañeros?

Que no hay que saltarse los riesgos críticos. Tenemos que realizar el ART (Análisis de Riesgo del Trabajo) a conciencia, hacer el checklist y verificar todos los controles críticos que tenemos en el área.

¿Cuál es tu compromiso de seguridad para este año?

Me comprometo a realizar la ART a conciencia. Si se encuentra alguna desviación en el trabajo, mi compromiso es colocar inmediatamente la Tarjeta Verde y solucionarla. Me siento súper bien con estas responsabilidades, soy uno de los más jóvenes en este proceso y siento que están todas las expectativas puestas en uno, por lo que debemos chequear la seguridad a cada momento.

